



大成っ子

さいたま市立大成小学校
学校だより 7月号

令和7年6月30日(月)

「安全・安心」に

校長 坂本 俊玄

6月も終わりいよいよ1学期も7月を残すのみとなりました。6月16日よりスタートしたプールでの学習も梅雨の雨が少ないせいかほぼ予定通り行えていて、校長室まで子どもたちの元気な声が聞こえてきます。また、6月21日(土)の授業参観にご来校いただき誠にありがとうございました。この1学期間、教職員一同子ども達の成長のため様々な工夫を凝らし、様々な教育活動を行ってまいりました。1年生は公園に行つての活動、2年生は学区探検、3年生はベルクでのスーパーマーケット見学、4年生は利根大堰の見学や武州中島紺屋での藍染め体験、川越の街並み見学を行いました。6年生は国会議事堂見学や科学技術館での体験学習等に取り組みました。5年生は2学期に入ってすぐにある舘岩自然の教室の準備をはじめております。このような教育活動が行えたのも保護者や地域の皆様の温かいご支援とご協力の賜物であります。教職員一同心より感謝申し上げます。

さて、もうすぐ夏休みを迎えます。今年も39日間という長い休みになります。長い休みだからこそできること、今までやりたくてもできなかったことに取り組んでほしいと思います。ただ、気を付けていただきたいのは「安全」と「安心」です。特にネット環境での「安全」と「安心」は長期の休みになる夏休みは特にトラブルが増加します。しかし、今の世の中、危険なのでSNSを利用させないというのも難しくなってきました。学校でもタブレットの積極的な利用に取り組んでおり、2学期からは3年生以上で毎日タブレットを持ち帰る取り組みを開始する予定です。詳細は後日お手紙等でお知らせしますが、タブレットを持ち帰る代わりに、国語以外の教科書を全て学校保管にすることでランドセルの負担を軽減することや、持ち物等の連絡を連絡帳ではなくタブレットで行うなどより間違いがなく情報をお伝えするなどのねらいがあります。

現在ではスマホやタブレットだけでなく、オンラインゲーム等でも学校の友達だけでなく様々な人とつながりコミュニケーションをとることができます。そのような中、大事になってくるのがルール作りになります。保護者の皆様の知らないところでトラブルが起きないように、各家庭でスマホやタブレット、オンラインゲームの利用できるゲーム機器等の使い方について今までのルール確認したり、新たにルールを設けたりするとともに、定期的に保護者の皆様が確認をして子どもたちが「安全・安心」に利用できるようよろしくお願いします。

1学期の残り約1か月を学校ではまとめとして大切にしながら、これから迎えます夏休みが児童にとって「安全・安心」に過ごし、思い出深いものになりますよう、丁寧に指導をしてまいりますので、保護者や地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。